



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN
La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires
DECLARA

Su Beneplácito por el día 24 de septiembre de 2025, fecha en la que se conmemora un nuevo aniversario del Día Internacional de la Investigación contra el Cáncer.

SOLEDAD A. ALONSO
Diputada
Bloque Unión por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Este proyecto tiene como objeto declarar su beneplácito por el día 24 de septiembre de 2025, fecha en la que se conmemora un nuevo aniversario del Día Internacional de la Investigación contra el Cáncer y que fue impulsada por la Asociación Española Contra el Cáncer en 2010, con el objetivo de reconocer y visibilizar la labor científica que busca prevenir, diagnosticar y tratar esta enfermedad que constituye una de las principales causas de mortalidad en el mundo.

La investigación oncológica es una herramienta fundamental en la lucha contra el cáncer. Gracias a ella, hoy contamos con nuevas formas de detección temprana, terapias más precisas y personalizadas, y mejoras concretas en la calidad de vida de pacientes y sus familias.

En nuestro país, contamos con equipos científicos de enorme prestigio que día a día aportan conocimiento y esperanza. Desde instituciones como el CONICET, el Instituto Nacional del Cáncer, el Instituto Leloir, la Fundación Sales, hasta universidades públicas de todo el territorio, se impulsan proyectos de innovación y ensayos clínicos que nos ponen en el mapa de la investigación internacional.

Científicas y científicos argentinos han recibido el reconocimiento mundial por sus avances en inmunoterapia, genética del cáncer, desarrollo de biomarcadores e investigación aplicada a la salud pública. Todo esto es reflejo del talento, la dedicación y el compromiso de nuestra comunidad científica.

En tiempos en los que la inversión en ciencia se vuelve estratégica, es fundamental destacar y acompañar a quienes trabajan cada día para aliviar el impacto de esta enfermedad. Porque detrás de cada logro hay una red de



profesionales que, con esfuerzo, vocación y pasión, abren caminos de esperanza para miles de personas. Sin embargo, resulta preocupante que el gobierno actual recorte fondos esenciales para la investigación y la ciencia, debilitando áreas que deberían ser fortalecidas como política de Estado. Aportar a la ciencia es una inversión en salud, en futuro y en dignidad para toda la sociedad.

Por lo expuesto, solicito a los Diputados y Diputadas que acompañen con su voto el presente proyecto.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Soledad A. Alonso".

SOLEDADA, ALONSO
Diputada
Bloque Unión por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.